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A N F R A G E von Sabine Ziegler (SP, Zürich) 
 
 
 
betreffend  Fruchtfolgeflächenverbrauch in Ottenbach 
________________________________________________________________________ 

 
Mit der definitiven Linienführung des Autobahnzubringers Obfelden/Ottenbach werden 
Fruchtfolgeflächen (FFF) beansprucht.  
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
 
1. Wie viele ha Fruchtfolgeflächen werden für die Umfahrung Ottenbach beansprucht? 
 

2. Um welche Klassifizierung der Fruchtfolgeflächen (FFF) handelt es sich? 
 

3. Werden diese Fruchtfolgeflächen (FFF) kompensiert? Wenn ja, wo? 
 

4. Wie sieht die Situation in der Gemeinde Obfelden aus? Benötigt es hier Fruchtfolgeflä-
chen (FFF) oder anderes Land? Müssen Häuser enteignet werden? Wenn ja, wie viele? 

 
 

 Sabine Ziegler 
  

1
3
2
/2

0
1

2
 


